

Publicidad

Saúl Kattan y otros dos cercanos al gobierno llegan a InterNexa a tomar control de la empresa

Ya salió el gerente de la compañía Arbey Gómez, con lo que se le despeja el camino a Kattan, quien ya se ha acercado a ISA, la actual propietaria

Por: Las Dos Orillas | febrero 21, 2025



Compártelo

La gerencia de Internexa, a cargo de Arbey Gómez, fue dejada libre el pasado viernes 14 de febrero siguiendo las directrices del presidente Gustavo Petro en el consejo de ministros televisado del pasado 4 de febrero.

Gómez presentó su renuncia luego de nueve años de trabajar en Internexa, de los cuales los dos últimos fue su gerente general, su renuncia fue presentada cuatro días después de que la junta directiva fuera cambiada para incluir tres personas cercanas al gobierno como son: Saúl Kattan y Sandra Ospina quienes fueron miembros de la junta directiva de Ecopetrol desde octubre de 2022 hasta marzo de 2024, e Iván Cifuentes.

Kattan es mano derecha del presidente Gustavo Petro y se desempeña como alto consultor para la transformación digital

Su nombramiento en la junta directiva de Internexa se considera como una primera etapa para luego ser designado gerente, por lo pronto, gracias su cargo de miembro de junta, se encuentra solicitando información dentro de la empresa. Su relación con Jorge Andrés Carrillo, actual presidente de Interconexión Eléctrica S.A. - ISA, empresa dueña de Internexa, también se ha afianzado, pasará a formar parte del Comité de Presidencia de esta empresa cuyo mayor accionista es Ecopetrol con un 51,4 %. Es de recordar, que según Carlos Raúl Reyes exmiembro de la Junta Directiva de ISA, Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol impuso a Carrillo en ISA.

Los movimientos en Internexa venía fraguándose desde el septiembre del año pasado, cuando ISA como dueño del 99,9 % de la empresa aprobó el cambio de los estatutos para darle más poder a la junta directiva y cambiar algunas funciones del gerente. Como indicó las2orillas, el plan del presidente Gustavo Petro es que Ecopetrol compre Internexa a ISA, para que la petrolera le inyecte recursos y de esta forma realizar algunas de inversiones en infraestructura tecnológica de acuerdo a los comentarios que ha venido haciendo al respecto y al documento Conpes de Política Nacional de Inteligencia Artificial publicado el 14 de febrero por el Departamento Nacional de Planeación.

También le puede interesar: El plan de Saúl Kattan para liderar el proyecto de inteligencia artificial en el gobierno Petro

Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Etiquetas: InterNexa, ISA, Saúl Kattan Cohen

Lo más leído

- Duro golpe a Icaosa, la marca que todo Colombia recuerda, que ahora está en manos de Haceb
- La exhibición de caballos de salto que le tocó aguantarse a Petro en Catar
- El gigante outlet de Falabella para comprar ropa hasta con el 70% de descuento
- La empresa, dueña de un equipo italiano, que quiere poner a volar al DIM
- La patente tablet que está con el 61% de descuento en el Éxito; es de marca reconocida
- Poder y traición: la pelea por la millonaria herencia de Victor Carranza que llevaba 12 años
- La llegada de una de las fincas de los terratenientes de Sucre a la Reforma Agraria, entusiasmo a Petro
- Piqué también factura: los negocios del ex de Shakira que lo volvieron multimillonario
- El hermano de Shakira que ha sabido hacer de sus conciertos una mina de oro
- La mejor empresa para trabajar en Colombia está buscando profesionales y paga hasta \$4 millones

Publicidad

Notas recomendadas

- Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones
- La historia de cómo Uribe Vélez compró El Ubrerino y la hizo su tierra más querida
- Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más
- Se acerca el final de los campesinos de Sumopaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

- Vicky Dávila, una candidata producto de la maquina...
Por: Martín López González
- Petro y el desencanto macondiano: ¿El fin de la izqui...
Por: Vargas, Eduardo
- Wilson "Saoko" Manyoma, la virtuosa voz que hizo ...
Por: Ricardo Rondón Chamorro
- Adiós al poeta de Calcedonia: William Piedrahita y s...
Por: Manuel Tiberio Bermúdez Vasquez
- Este 21 y 22 de febrero se hará un nuevo pacto para...
Por: RODRIGO LÓPEZ DIVEDO

+ Notas Ciudadanas

Publicidad



El Partido que le dio el aval a Roy Barreras hace rancho aparte y deja el Pacto



El Partido que le dio el aval a

La llegada de una de las fincas de los terratenientes de Sucre a la Reforma



La llegada de una de las

Roy Barreras hace rancho aparte y deja el Pacto Histórico

El senador caucano Paulino Riascos, cabeza de la Alianza Democrática Amplia y con fuerza en el Pacífico colombiano, liderará una nueva coalición para el 2026



fincas de los terratenientes de Sucre a la Reforma Agraria, entusiasmó a Petro

El exsenador Antonio Guerra de la Esmeralda le vendió La Molinera en San Marcos a la Agencia de Tierras en cabeza de Felipe Harmann para repartirla a 160 familias



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--